
Правописание гласных в 
падежных окончаниях 

прилагательных



В  красив..  лесу, 

удивительн..  тишиной, 

по син..  небу, 

из   гибк..  ветви.



В  красивом  лесу, 

удивительной  тишиной, 

по синему  небу, 

из   гибкой  ветви.



ПОМНИ!
Прилагательные в форме мужского 
рода в именительном и сходном с ним   
винительном падежах имеют 
окончания –ый, –ий, –ой, но отвечают 
на вопрос  какой? 
НАПРИМЕР:
молодой  зеленый клейкий листок

Эти окончания Н Е Л Ь З Я проверить
вопросом.



 Исправьте грамматические ошибки в словосочетаниях.        

Укажите род, число, падеж; выделите окончания.

С чудесным ландышем-  м.р.,ед.ч.,Т.п.; 

у аккуратных девочки-_______________;

о весёлые ручейке-__________________;

над нежным облаками -_______________.



ТЕСТ
1.Как изменяется имя прилагательное?
• а) по родам и падежам
• б) по падежам
• в) по родам, числам, падежам
2.Как определить падеж прилагательных?
• а) по окончанию прилагательных
• б) по вопросу от существительного к прилагательному
• в) по падежу существительного, с которым связано прилагательное
3. Отметь имя прилагательное с окончанием –ом.
• а) на низк… потолке
• б) близк… другом
• в) горяч… сердцем
 4. Отметь строку, в которой неверно написаны окончания имен 

прилагательных.
• а) Вечерние новости, домашнее задание, ласкового солнца.
• б) Летнем утром, в зимним пальто, осеннем днем.
• в) Ранней весною, у лесного озера, домашние животные



Спасибо за 
сотрудничество!!!


